

んが互いに担い合ながら果たしていかなければならぬ仕事が色々あります。共に荷を背負い、協力して困難を乗り越え、実が結んで喜びを分かち合う、そこに**強い絆**が生れる。そんな営みに日々挑戦している仲間がいます。

今日は、林神父様を囲み、互いに「担い合う」ことの意義の体験を語り合っていただきたい、そんな思いでお集まりいただきました。よろしくお願い致します。

先ずは、子どもたちの教育に長年携わって来られた信仰教育委員会の皆さんに、これまでの取組みについてお話しいただきたいと思います。

糸井 戸木さんは子どもたちのために、ほんとにこまめに動いてくださっています。佐藤ママは91歳で、今もご老体に鞭打つて子供たちのリーダーを務めて下さっています。

島内（光春）香里教会では日曜学校も侍者の育成も、昔からよくやつて来られた。その昔「鍊成会」というのがあり、子どもと大人と神父様も交えて勉強会をやつた。香里教会には昔から歳をとつても労苦を厭わず自発的に働く人がおられる。高齢になつても繋がりが保たれる。今、委員会制度になつたがここまでやつてくれる人は少ないので。

司会 戸木様のお話しから、自ら進んで責任を担うことのすべきか難しいことは若い人にお任せです。今年も夏季合宿の実施（7月末の2日間）を承認していただき、子どもたちのお世話をするのがとても楽しみです。子どもたちと一緒に走り回る、それが私の喜び。80歳に見えないでしょ。

糸井 戸木さんは子どもたちのために、ほんとにこまめに動いてくださっています。佐藤ママは91歳で、今もご老体に鞭打つて子供たちのリーダーを務めて下さっています。

島内（光春）香里教会では日曜学校も侍者の育成も、昔からよくやつて来られた。その

昔「鍊成会」というのがあり、

子どもと大人と神父様も交えて勉強会をやつた。香里教会には昔から歳をとつても労苦を厭わず自発的に働く人がお

られる。高齢になつても繋がりが保たれる。今、委員会制

度になつたがここまでやつてくれる人は少ないので。

糸井 かつてわたしたちが子供の頃、諏訪神父様の時代（45年ほど前）の日曜学校が

樂しかつたし、朗読について教えていただきました。そ

の後の松浦悟郎神父様ほか多くの方々のお世話になり、そ

の恩返しをしたいと思っていま

す。佐藤ママは91歳にな

られた今もご老体に鞭打つて

おられる方がいる。雨が降

るうが風が吹こうが…。八十

年以上も教会の掃除をされ

三歳を超えた女性の方で、四

十歳から一人で教会の掃除をし

ておられる方はいる。雨が降

るうが風が吹こうが…。八十

年以上も教会の掃除をされ

三歳を超えた女性の方で、四

十歳から一人で教会の掃除をし